

Erlebnisreiche Ferienwoche in Altenberg verbracht Eindrücke aus der Perspektive eines Pflegekindes

Ich bin Lilly (12) und möchte gern von meiner Ferienwoche vom 17. bis 21.10.2022 in Altenberg mit dem Träger der freien Jugendhilfe, dem Pro Jugend e.V., erzählen.

Nach unserer Anreise in der DJH Jugendherberge in Altenberg begrüßten uns die Betreuerinnen und wir bezogen unsere Zimmer. Wir waren insgesamt zehn Pflegekinder, fünf Jungen und fünf Mädchen im Alter von 12 bis 14 Jahren. Um uns die Namen der anderen besser zu merken, hatten die Betreuerinnen viele Kennlernspiele vorbereitet. Am Abend gab es ein Lagerfeuer. Wir konnten außerdem Marshmallows und Stockbrot über dem offenen Feuer grillen.



Am nächsten Tag ging es in den Waldseilpark Dresden Bühlau, wo wir gemeinsam klettern waren. Bevor es aber richtig zur Kletterstrecke ging, mussten wir eine Prüfung bestehen. Nur wenn alle gemeinsam mit gegenseitiger Hilfe den Parcours geschafft hatten, war die Prü-

fung bestanden. Zum Schluss waren wir ein richtig gutes Team. Nach dem Klettererlebnis machten wir eine City-Tour durch Dresden.

Am Mittwoch gab es einen Workshop zum Thema „Kinderrechte und wie man sie erhalten kann“. Mit verschiedenen Spielen lernten wir unsere Rechte als Kinder kennen. Am Nachmittag fuhren wir zu einer Schäferei, wo wir uns mit gefärbter Wolle beim Weben und Filzen ausprobieren konnten.

Am Donnerstag durften wir Kürbisse schnitzen und bereiteten die geplante Halloweennacht vor. Nachmittags waren wir in Geising zum Bowling. Am Abend gab es dann die Halloweenparty mit Verkleiden,

Schminken, verschiedenen Spielen und eine Nachtwanderung. Am Freitag konnten wir alle gemeinsam den letzten Tag beim Schwarzlichtminigolfen in Dresden verbringen. Nach einem leckeren Mittag und einer kleinen Abschlussrunde wurden wir dann 16:00 Uhr in Dippoldiswalde von unseren Pflegeeltern abgeholt.

Es waren für mich sehr schöne fünf Tage. Wir hatten alle sehr viel Spaß zusammen und konnten einige Freundschaften schließen. Ich hoffe, dass ich nächstes Jahr wieder im Herbst eine Ferienwoche mit meinen neuen Freunden verbringen darf.

Ich bedanke mich herzlich bei Lydia, Juliane und Katharina

vom Verein Pro Jugend e. V. dafür, dass sie uns so gut betreut und tolle Ausflüge für uns geplant haben. Natürlich danke ich auch dem Pflegekinderdienst des Jugendamtes, dass er uns so eine schöne Ferienwoche ermöglicht hat.

Kontakt des Pflegekinderdienstes im Jugendamt E-Mail: pfegekinderdienst@landratsamt-pirna.de

Diese Maßnahme wird finanziert mit Steuermitteln auf Grundlage des Aktionsprogramms „Aufholen nach Corona für Kinder und Jugendliche“.

